
因安阳街道则诚路污水管网塌方改造，需要对瑞安市安

阳街道则诚路（宏瑞大厦小区门口路段）进行施工，为确保车

辆及行人安全，根据《中华人民共和国道路交通安全法》第三

十九条规定，决定于2022年2月26日0时起至2022年2月

27日24时止对则诚路进行封闭通行。敬请广大群众、沿线

及各单位予以配合支持，并服从交通管制人员指挥。

特此通告

瑞安市排水建设发展有限公司
瑞安市公安局交通警察大队

2022年2月18日

遗失陈忠直的渔业船舶机架长职务证书一本，证

书编号：33032519760805X629，声明作废。

遗失瑞安市黄强汽车美容服务部2019年7月16

日 核 准 的 营 业 执 照 ， 证 号 ：

92330381MA2AUX6W3Y，声明作废。

兹有许皓源由温州悦安置业有限公司2019年2

月 28 日开票的浙江增值税普通发票，发票号码：

03298957，发票代码：033001800105，发票内容：悦澜

湾四期8幢703房地产预收款，金额：861593元，声明

遗失。

遗失瑞安市微微地毯广场的公章、法人章（杨微

微）、财务专用章各一枚，声明作废。

顾孟六（身份证：330326195601104016）遗失瑞安

市人民医院门诊医疗费收据原件 7 张（收据号：

0470187578， 0470187579， 0470187580，

0470187534， 0470188011， 0470187885，

0470187577，门诊日期2020年5月30日，收据金额人

民币635.32元）声明作废。以上费用未在任何地方报销。

遗失齐进平由中国潜水打捞行业协会发证的市政

工程潜水员证，证号：522527197511030870，有效期

限：2020年9月25日至2025年9月24日，声明作废。

顾孟六（身份证号：330326195601104016）遗失

温州医科大学附属第一医院门诊医疗费收据原件15

张（收据号：0438165360，0438165410，0438165452，

门诊时间2020年5月31日；收据号：0438176315，门

诊时间2020年6月1日；收据号：0438226908，门诊时

间2020年6月3日；收据号：0438301085，门诊时间

2020 年 6 月 6 日；收据号:0438307669，门诊时间

2020 年 6 月 7 日；收据号:0438348513，门诊时间

2020 年 6 月 9 日；收据号:0438388994，门诊时间

2020 年 6 月 11 日；收据号 0438446424，门诊时间

2020 年 6 月 14 日；收据号:0438484839，门诊时间

2020 年 6 月 16 日；收据号:0438580682，门诊时间

2020 年 6 月 21 日；收据号:0438666956，门诊时间

2020 年 6 月 26 日；收据号:0438744593，门诊时间

2020 年 6 月 30 日；收据号:0439465211，门诊时间

2020年8月5日；收据金额人民币3258.01元）,声明作

废。以上费用未在任何地方报销。

关于对则诚路实施交通限制的通告遗失
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续写创新史 走好共富路
「两会特别报道」

两会进行时

师从华山医院张文宏教授，被其评价为心

思缜密、视野宽阔，是难得的人才，他就是市人民

医院感染科主任洪亮。作为“感染人”，从医20多

年，洪亮在大公共卫生事件面前毫不退缩。2003

年，他主动请缨去“非典”病房工作；2008年，他参

与组织了手足口病的诊治工作；2010年，他承担

起H1N1流感疫情的防控工作；2020年1月21

日，市人民医院收治第一例确诊新冠肺炎病毒阳

性患者，他第一时间投入疫情一线，肩负起隔离病

房的救治重任。

2020年5月，市委宣传部和市卫健局联合

策划的微电影《逆行》首映，该微电影就是根据

洪亮勇敢逆行的真实事迹编写的。在2020年

春节，本来和家人来一场计划已久的外出旅行，

因为疫情，他取消假期安排，第一时间将要求奔

赴武汉前线支援的请战书交给医院。

洪亮是农工党瑞安市基层委员会瑞医一支

部主委。“因为医生这个职业的特殊性，特别是

作为感染科的医生，不仅要有随时应对突发公

共卫生事件的自觉，更要关注如何优化患者的

就诊流程，让更多的患者享受到公共卫生服务，

努力将公共卫生事件的苗头扼杀在萌芽之时。”

洪亮说，正是政协和农工党的平台，让他找到了

前进的方向。

5年多来，洪亮运用自己的专业知识和职

业技能，积极参与政治协商、民主监督、参政议

政工作。他先后提交了《畅通我市双向转诊通

道，提升医共体建设水平》《关于融入传染病防

治+概念，打造残疾人托养康复中心的建议》

《关于我市发热门诊规范化建设的建议》《关于

加强我市公共卫生人才建设的建议》《关于加强

新冠疫情防治一线工作医务人员相关政策倾斜

的建议》《关于加强我市结核病防治的建议》等

多篇提案，得到了广泛的肯定及赞誉，为推进瑞

安卫生事业起到了积极作用。

今年，洪亮继续在医学专业领域建言献策，

提出《关于新冠疫情新的常态化防控要求下调

整我市防控应对方案的几点建议》提案。随着

新冠病毒传代、变异，我国新冠疫苗大范围普

及，新冠的防控形势已经发生改变。他分析我

市医疗现状，瑞医两个院区无法相互替代，瑞祥

院区是目前主要抗疫战场，瑞祥院区除感染科

外还有神经内外科、骨科、肿瘤科等，关乎全市

人民群众急性脑血管疾病、神经创伤、车祸外伤

等疾病的救治，若疫情爆发关闭瑞祥院区，相关

的科室将无法实现对其他普通患者的救治。对

此，他建议，完善发热门诊网点建设、合理增设

隔离救治点，制定分级抗疫预案，在保障全市人

民群众健康的同时，打赢这场持久战。

市政协委员洪亮：

坚守医者初心信念
践行委员使命担当

■记者钱枫枫

本报讯（记者 潘敏洁）2月18日，在市

十七届人大一次会议上，由市财政局以书

面形式印发的《关于瑞安市2021年预算执

行情况及2022年预算草案的报告》提出，

2022 年全市一般公共预算收入预期

918300万元，与上年执行数相比增长9%。

2021年是具有里程碑意义的一年，

面对复杂严峻和不确定的外部环境、艰

巨繁重的改革发展稳定任务，特别是散

发性疫情的轮番冲击，全市各级各部门

全面落实围绕“青春都市·幸福瑞安”发

展导向，坚持稳中求进工作总基调，严格

执行市十六届人大五次会议审查批准的

预算，全力以赴抓收入，精耕细作育财

源，集中财力办大事，灵活调度强执行，

谨小慎微防风险，预算执行情况总体平

稳，推动全市统筹常态化疫情防控和经

济社会发展成果得到进一步巩固拓展，

实现了“十四五”良好开局。

2021 年全市一般公共预算收入

842459万元，增长2.86%，完成预算（调整

后预算）的94.36%。转移性收入1134775

万元。全市收入合计 1977234 万元。

2021年全市一般公共预算支出1209833

万元，完成预算的94.84%。地方政府一般

债务还本支出193000万元。全市支出合

计1977234万元。收支相抵，全市一般公

共预算收支平衡。

报告提出2022年我市一般公共预算

草案。根据我市GDP增长预期，综合考虑

减税降费等影响因素，2022年全市一般公

共预算收入预期918300万元，与上年执

行数相比增长 9%。预计转移性收入

750639万元。全市收入合计1668939万

元。2022 年拟安排一般公共预算支出

1397120万元。预备费支出30000万元。

转移性支出241819万元。全市支出合计

1668939万元。收支相抵，全市一般公共

预算收支平衡。

其中，一般公共服务支出148301万

元，国防支出1448万元，公共安全支出

87210万元，教育支出318790万元，科学

技术支出46967万元，文化旅游体育与传

媒支出19691万元，社会保障和就业支出

222771万元，卫生健康支出140549万元，

节能环保支出8271万元，城乡社区支出

43620万元，农林水支出84694万元，交通

运输支出29646万元，资源勘探信息等支

出31042万元，商业服务业等支出21245

万元，金融支出381万元，援助其他地区支

出3347万元，自然资源海洋气象等支出

12662万元，住房保障支出25405万元，粮

油物资储备支出1086万元，灾害防治及应

急管理支出8268万元，其他支出116566

万元，债务付息支出25000万元，债务发

行费用支出160万元。

新的一年，挑战与机遇并存，压力与动

力同在。市财政局将主动接受人大依法监

督和政协民主监督，虚心听取人大代表和

政协委员的意见建议，以敢闯敢试的勇气、

奋战奋进的锐气、善作善成的地气，拉高标

杆、勇挑重担、尽锐出战，全面完成财政各

项目标任务，全力护航瑞安争当高质量发

展建设共同富裕示范区先行标兵，以优异

成绩迎接党的二十大胜利召开。

浙江邦泰机械有限公司总经理、瑞安市新

联会会长吴云，自2008年履职以来，始终贴近

民生、反映民意、汇聚民声，展现新时代政协委

员的责任与担当，曾获市最美政协人、市优秀政

协委员荣誉称号。她说：“希望通过政协平台，

让百姓的生活日新月异。”

任市第十一届政协委员时，身为企业家的

吴云把视角聚焦在企业发展上，提交了《关于提

升企业科技创新能力的建议》。这是她第一次

任政协委员提交的提案，引起了有关部门的高

度重视，也带动了企业家和社会各界人士对科

技方面的关注，推动相关政策落地。“内心有一

种欣慰和成就感，更增添了履行好一名政协委

员职责的责任感。”吴云说。

在接下来的履职中，她用脚力深入基层，调

研社情民意，撰写出一份份有温度、有力量的提

案：《关于设定慈善济困活动月的建议》《关于规

范建设涉企协会的建议》《关于拓展融资渠道、

积极稳妥地推进安置留地建设和城中村改造工

作的建议》《关于加强地沟油监管的建议》《关于

加快我市截污纳管建设进度的建议》《关于加速

推进城乡一体化进程的建议》……

2016年，吴云所提的《关于加快建设工业

专用垃圾消纳场的建议》被评为瑞安市优秀提

案，并在政协大会上即席发言。“当时这份提案

获得了市领导的特别重视，特意叮嘱让我们做

好民主监督。”她说。

2018年，重庆公交车坠江事件成为社会关

注的热点，吴云意识到公交车安全问题的重要

性就来到市公交公司实地调研，了解到我市公交

车的驾驶室大都只安装了简易隔离挡板，驾驶员

的安全驾驶存在一定隐患。她随即向交通运输

等部门了解具体情况，就如何保障司乘安全问

题，与多方开展沟通、交流，提交了提案《关于为

公交车驾驶室安装安全护栏的建议》，提出增设

驾驶室安全隔离栏，保障司机开车时不受干扰。

该提案受到市政府高度重视并得到落实，瑞安公

交车逐步安装安全隔离驾驶室防护栏，确保驾驶

员在驾驶途中不受干扰，安全行驶。

她不仅是政协委员，还是市政协民主监督

组组长。她先后受派到市教育局、经信局、商务

局等10余个部门参与监督工作，详细了解各部

门工作重心，并和其他委员讨论、交流相关政策

落地中遇到的问题等，提交相关建议。

暑往寒来，今年市两会如期而至。这一次，

她聚焦民生，带来了《关于在幼儿园开展方言教

学的建议》《关于建造共享百姓露天大舞台的建

议》；聚焦共同富裕，带领新联会带来了《同心共

富之瑞安新联会实践和思考》的建议案。

市政协委员吴云：

深入基层听民声
躬身履职解民忧

■记者潘敏洁

涂胜丰是九三学社社员，现任市旅游投资

有限公司工程建设部经理。2003年，他进入市

城乡规划设计研究院工作，从事城市规划和交

通规划工作15个年头，成为一名城乡规划高级

工程师，是最了解瑞安城市建设和交通情况的

人之一。

2018年到市旅投公司任职后，涂胜丰潜心钻

研文旅和乡村振兴方面的知识，一头扎进旅游规

划、工程建设相关工作中。与时俱进、主动学习，让

涂胜丰在城乡建设与政协履职中具备了更强的业

务能力，为打造“青春都市·幸福瑞安”不遗余力。

5年多来，涂胜丰运用自己的专业知识和

职业技能，积极参与政治协商、民主监督、参政

议政工作。针对交通治堵、西部乡镇旧村改造、

老旧小区改造、智慧灯杆建设等方面，涂胜丰积

极参与调研考察和撰写报告、提案，其中包括个

人提案10余篇、政治协商调研报告4篇、民主

监督书3篇、社情民意信息20余篇。《关于缓解

万松路改造区域拥堵的建议》《温瑞平原融合发

展面临交通瓶颈制约 建议加快构建温瑞一体

化现代综合交通运输体系》等多篇社情民意信

息获瑞安市、温州市领导批示。2021年，涂胜

丰被评为市优秀政协委员。

2021年初，涂胜丰反映的《建议我市推行

城市道路空间“多杆合一”进一步提升城市发展

品质》社情民意信息获市领导重视和批示，并形

成调研课题。去年6月18日，市政协与市政府

就《推动“多杆合一”智慧杆建设 提升城市智治

能力》议题举行专题协商会议。涂胜丰说，实施

“多杆合一”后可以减少杆件30%至60%，有效

促进资源集约利用，改善城市景观界面。在市政

协和相关单位的多轮研究与面对面协商后，目前

我市已计划推行智慧灯杆项目试点工作。

2022年2月8日，市自然资源和规划局发

布《瑞安市城市与建筑风貌管控工作实施意见

（试行）》（征求意见稿）。这源于去年涂胜丰参

与撰写的《我市城市建筑外立面“风貌趋同、特

色不彰”建议完善建管机制体制、提升城市建

筑“颜值”》社情民意信息专报，专报中建议进

一步完善监督管理体制机制和建设管理办法，

将有助于提高我市环境品质，进一步塑造我市

建筑风貌与特色。

今年市两会上，涂胜丰继续针对城市建设

和交通方面进行提案，并围绕林垟湿地和古镇保

护发展等方面建言献策。

市政协委员涂胜丰：

用“金点子”
助力幸福瑞安

■见习记者施琦

财政工作报告提出

今年我市一般公共预算收入预期91.83亿元

我从基层来

随着我国人口老龄化不断加剧，养老事业引起人们

的进一步关注。去年市两会期间，市人大代表谢小冲等

7人联合提出《关于落实高楼卫生院新院区增设养老项

目后续相关配套政策的建议》，得到了市政府的高度重

视。市政府组织有关部门进行专题研究，并落实了相关

配套政策。

“随着社会进步、生活水平提高，一些老年人的养老

观念发生了很大变化，越发注重健康和生活质量。2019

年底，全市总人口约120万，老年人约24.3万，其中，常

见的慢性疾病患者如糖尿病有4.4万人、高血压有11.9

万人，这类病人都需要常态化的医疗看护。目前，全市

有医养结合项目的养老机构仅有阁巷1家，严重供不应

求。”该建议领衔人谢小冲说，高楼卫生院是一所全民所

有制综合性医疗机构，于2021年11月搬迁至新院运行，

针对全市养老现状，计划在高楼卫生院新院增设养老服

务项目，但在前期工作中碰到许多政策性问题，需要市

级层面及相关部门共同帮助予以解决落实。

据悉，高楼卫生院硬件设施条件成熟，新院区占地

面积约2.03公顷，四楼病区拟计划改造成医养结合病

房。四楼病房设置标准为老年病房，与养老病房类似，改

造成本较低。拟独立出四楼病区共60张床位改设为养老

床位。四楼病区建筑面积达1158平方米，另加老年人休

闲区836平方米，符合养老中心的场地设置要求。在相关

政策的支持下，依托高楼得天独厚的自然环境和新院区

的软硬件设施，该院拟增设医养结合项目的计划得到了

市级各单位部门、属地政府的高度肯定和支持。

谢小冲等代表经过调研，针对项目规划过程中遇到

的困难和问题，提出了相应的建议。尤其是在项目前期

筹备和实施过程中，仍需大量的人财物投入，在该院收入

有限的情况下，希望市级层面落实予以一定的资金补助。

“高楼卫生院养老项目的实施，能有效解决该院搬

迁后床位使用率不高的问题，提高收治和医疗服务能

力，满足老年人就医、养老双重需求，有效缓解全市养老

难题。楼上养老，楼下医院，可实现经济、社会效益双

赢。”谢小冲说，目前高楼卫生院增设养老服务项目推进

顺利。

针对建议中所提到的问题，市政府大力支持高楼卫

生院增设养老服务项目，着力协调解决项目在推进过程

中所碰到的问题。

市政府在答复中表示，关于更改单位主要职责和业

务范围的问题，去年底，市编办已根据主要职责调整文件

办理“宗旨和业务范围”变更登记，予以增加“养老服务”职

能；关于养老项目收入予以免税并划拨为院级收入的问

题，市卫健局明确养老服务的相关收费可以合并为医院

收入；关于增设相关项目配置人员编制的问题，根据我市

的有关文件精神，建议高楼镇卫生院加强人员管理、提高

编制使用效率，人员仍不足的，优先采用购买服务的方式

予以解决；关于基础资金不足的问题，市财政已拨款150

万元支持高楼卫生院增设养老服务项目建设。
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